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湘南浦高会通信  第 2号 
2016 年 9 月 25 日 

1. 会長挨拶   平井隆一（高 21 回） 
・この 6 月に開催されました復活後第 3 回湘南浦高会

総会におきまして、会長に選ばれました平井です。前

会長である柳川義晴先輩（高 10 回）が築いた基礎の

上に、しっかりとした地域同窓会組織を作り上げ、将

来に向けて発展して行くための支柱を立てるという使

命を負っております。 
・今総会の時に 2016 年度の活動方針や活動計画につ

いてご提案をし、ご承認を頂きました。内容について

は、送付済の「湘南浦高会通信 第 1 号」に記載して

ありますが、多くの会員の皆様にご意見を聞きながら、

浦高同窓会や現役生の現況、特に運動部の活躍状況な

どもお伝えしながら、参加してよかった、久しぶりに

同期の友人に会えた、同じ趣味を持った人に出会った、

などの機会を提供して参りたいと思っております。そ

れによって、卒業以来浦高とは疎遠となっていた数十

年間の空白が埋まり、これからの人生がプラスになる

ように、私たち役員は一生懸命努力して参る所存です。 
・現在浦高には地域・職域同窓会が全部で 25 あり、

うち地域が 20、職域が 5 あります。地域同窓会のうち

地元埼玉県には 15 あり、お隣の古河（茨城県）と在

勤者の多い東京を除けば、浦高卒業生が纏まっている

地域同窓会は九州・関西・湘南の 3 つしかありません。

九州と関西が遠く離れているのに比べ、近隣の湘南地

区には、鎌倉・逗子・葉山・横須賀・三浦・藤沢・平

塚・茅ケ崎・大磯・二宮・寒川等という広い地域に 300
人以上が登録されており、その多くが 10～20 年の長

きに亘って湘南地区に住居を構えておられる方々です。 
・今総会で、対象地域について皆様からご意見が出さ

れました。即ち、神奈川県で唯一の同窓会なので、も

っと対象地域を拡げたら良いのではないか。というこ

とで、会則にありました湘南地域を拡大解釈し、小田

原市も含め、横浜市・川崎市・相模原市などからも希

望者があれば、ドンドン参加して頂けるように致しま

す。将来、それぞれの市や町で独立した同窓会が発足

するまで、湘南浦高会が神奈川県全体をカバーできれ

ばと思っております。 
実際、昨年の総会以降、既に横浜や川崎に在住の方々

も口コミでご紹介頂いたり、他地区の浦高同窓会や麗

和会幹部の皆様からの慫慂であったりして何人かお入

り頂いております。さすが浦高と言える絆が随所に展

開されて、心強く思っております。 
・これで大きな入れ物はできました。これからはこの

入れ物に何をどう入れて行くかです。過日皆様にアン

ケートを取りました。その結果は下記のとおりですが、

回答者が少なくて皆様の総意を表しているかどうか、

正直言って今一つ自信が持てません。そこで、具体的

にイベントなどを計画し、皆様の参加を募り実行して

行こうと考えています。 
・幸い、浦高卒業生の中にはその道のプロが揃ってお

り、その方たちのお力を借りて講演会を実施したり、

ハイキングを計画したり、工場見学を催したり、また

共通の趣味の会を持つなど、種々の取り組みを実行し

て行きたいと思っています。中には、「男の料理教室」

もありかな？ と。 
（アンケート結果 回答者全 36 名中＝ 囲碁 2、将棋

1、麻雀 8、工場見学 14、ハイキング/史蹟散策 19、ゴ

ルフ 10、テニス 2、俳句 2） 
 
＜所信表明＞ 
 既に第 3 回 湘南浦高会総会で皆様にご提案し、ご

承認を頂きました内容を再掲します。そして、本日ま

でに実施したことをご報告致します。 
1. 2016 年度 湘南浦高会活動方針 
① 地域同窓会組織の確立 
② 会員相互のコミュニケーション活動 
③ 本部、他地区同窓会との連携 
  の 3 つを推進して行きます。 
2. 2016 年度 湘南浦高会活動計画 
① 役員会（年 3 回）、総会（年 1 回）の開催 

② 会員懇親会（年 3 回）の開催 

③ メールマガジン or 同窓会通信の発行 

④ 地域・職域同窓会責任者会議への出席（年 1 回） 

⑤ 他地区との交流会の開催（含む湘南高校同窓会） 

⑥ その他、会の発展に必要と思われることを実施 

＊囲碁会など会員相互の同好の士が集まる会の開催、

等 
3. 既に今日までに実行したこと（2016年度6月以降） 
① 湘南浦高会通信 第 1 号の発行（6 月 5 日） 
② 役員会開催（8 月 4 日） 
③ 第 1 回会員懇親会（9 月 3 日、14 名出席） 



2 

④ 春日部支部の機関誌「喫茶去」の配信（数回） 
⑤ 「湘南浦高会通信 第 1 号」を、同窓会ウェブサイ

トに掲載 
⑥ 総会後の会員懇親会の様子を本部広報に報告 
4. 今後の予定 
① 湘南浦高会通信 第 2 号の発行（9 月下旬） 
② 湘南高校卒業生との懇親ゴルフ（10 月 20 日） 
③ 役員会開催（11 月上旬）：ハイキングや次回懇親

会などのイベントの準備会合 
④ 第 2 回会員懇親会（12 月 3 日） 
⑤ 来年の活動計画基本案策定（12 月） 

以上 
 
2. 会員懇親会報告    吉田  学（高 23 回） 
 2016年の活動計画に基づく第 1回の会員交流会を 9
月 3 日（土）17:00- 「柚のしずく藤沢駅前店」で 14
名の参加を得て実施いたしました。 

 
今回は 14 名と少数の集まりでしたが、その分皆さん

の経歴や近況を十分に聞くことができ、非常に興味深

い会合になりました。また、今後の当会の活動に対す

るご意見も伺うことができ、役員会としても貴重な情

報が得られました。 
全体的な意見としては、懇親会も含めてゴルフやハイ

キングなど趣味的なことをきっかけにして、交流を深

めていく。その後、部会や同好会に発展していったら

いいのではないか。一部の部活 OB でスタートしてい

る湘南高校・湘南高校同窓会との交流も深めていくの

も「湘南浦高会」の独自の活動として良いのでは。 
やはりある程度の人数が必要なので、同期とか先輩・

後輩などにあらゆる機会をとらえて声掛けをし、会員

数の増加を図っていくことが必要との認識でした。 

参加者皆さんのすばらしい知識や経験、前向きで個性

的な考え方は、まさに「生涯現役」という言葉がぴっ

たりだと痛感しました。よく飲んで食べて、たくさん

話して、皆さんとても元気。私もエネルギーをたくさ

んいただきました。 
一次会は予定通り 19：00 に散会しましたが、多くの

方が引き続き二次会へ参加されました。（詳細略） 
     以上 
＜懇親会参加者＞（敬称略） 
No.   回   氏 名 
1  高 11   早野 総和  
2  高 13 野沢 芳久 
3  高 14   七海 耕一 
4  高 14 芳賀 八郎 
5  高 16 金子大二郎 
6  高 20 大和 茂夫 
7  高 21 逸見 仁道 
8  高 22 坪井 武信 
9  高 24 喜井 博之 

10   高 35 山下 正道 
11    高 21 平井 隆一（役員） 
12    高 21 原田  洋（役員） 
13    高 21 鵜塚 芳夫（役員） 
14    高 23 吉田  学（役員）  以上 
 

3. 会員コラム      鵜塚芳夫（高 21 回） 
湘南地区の「浦高同窓会」復活の足取り 
 「湘南浦高通信 第 1 号」にて詳細は掲載されてい

ますが、2016 年 6 月 4 日に、「湘南浦高会」第 3 回総

会が、藤沢商工会議所ミナパーク会議室で、20 名の参

加を得て開催されました。「湘南浦高会」としては歴史

が長くはありませんが、前身である「湘南麗和会」が、

1997 年 10 月に設立総会を開催しています。「湘南麗和

会」は、その後 1998 年と 2000 年に総会を開催し、そ

れ以後は休会されたようです。 
 現在の「湘南浦高会」は、「湘南麗和会」が休会後

15 年以上の時を経て、柳川現顧問（高 10 回）が、復

活の音頭を取り、平井現会長（高 21 回）と共に力を 
合わせ、2014 年 6 月に「湘南浦高会」第 1 回総会が 鎌

倉生涯学習センターで 34 名の皆様のご参加をいただ

き開催されました。当時の湘南地区の設定は、横須賀・

逗子・葉山・鎌倉・三浦・藤沢・茅ケ崎・平塚・大磯・
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二宮・寒川など広範囲で、会員数も 300 名近くが登録

されておりました。本部の藤野事務局長を除いても 33
名の参加を得たことで、再開とはいえ新規設立と同じ

条件を考えると当時は良く参加いただけたと安易に喜

んでおりました。 
 しかし、翌年の準備に当たり参加目標を 50 名とし

ましたが、案内のはがきを出しても、出席の返信が無

く 20 名参加が危うく、幹事で手分けして返信いただ

けていない会員の方に電話にて出欠の確認を行いまし

た。入院中や海外出張中の方もいらっしゃいましたが、

大半は「予定があるので欠席します。」でした。中には

「興味がない 2 度と連絡しないで欲しい」とお断りさ

れることもありました。まだまだ、会に魅力が不足し

ていたことを自覚しました。漸く、24 名の参加を得て

復活第 2 回目の総会が、藤沢駅前のレストランで開催

されました。川野同窓会会長（当時・高 13 回）に出

席いただき、貴重な講演を頂きました。最後に、校歌

斉唱、エールの交換などで盛り上がりました。 
昨年 10 月に平井現会長を「浦高同窓会」の理事に

推薦するための推薦状を短期間で集めるため、メール

アドレスを登録している方にのみ推薦をお願いいたし

ました。メールの威力は素晴らしいもので期限内に必

要数 20 名の賛同者を得ることが出来ました。ご協力

ありがとうございました。第 3 回総会のご案内から、

1 部メールでの配信を取り入れておりますが、今後コ

スト、機動性などからメールでのご案内を主体に切り

替えてゆくことになると思います。 
 幹事メンバーも、スタートは柳川現顧問と平井現会

長 2 名で、第 1 回総会前に、原田現監事（高 21 回）

と私鵜塚（現副会長）が、総会後に吉田正敏現幹事（高

31 回）が役員会に参画しました。 
 また、第 2 回総会後には、吉田学現会計（高 23 回）

と大出現事務局長（高 27 回）が参画し陣容は整いつ

つあります。 
 今後は、「2016 年『湘南浦高会』活動方針＆活動計

画」を推進し、来年の第 4 回総会には復活第 1 回総会

以上の皆さんに参加いただけるよう魅力ある会になる

ようにと思っております。 
 
＊会員コラムは、今回は役員が寄稿しておりますが、会員の皆

さんどなたがご寄稿いただいても構いません。高校時代の思い

出や同期生・同窓生との交流について等をお寄せください。 

 

今後のスケジュール 
＜役員会開催日程＞ 
・2016 年 11 月上旬 18：00- 藤沢駅周辺予定 
・2017 年 2 月上旬  18：00-  藤沢駅周辺予定 
・2017 年 5 月上旬 18：00-  藤沢駅周辺予定 
 

＜会員懇親会開催日程＞ 
・2016 年 12 月 3 日（土）13：00-  鎌倉駅周辺予定 
＊下記の鎌倉ハイキングの終了後に実施することにしました。 

・2017 年 3 月 4 日（土）17：00-  藤沢駅周辺予定 
 

＜会員交流イベント＞ 
・2016 年 10 月 20 日（木） 
 湘南高校同窓会とのゴルフ交流会 鎌倉ﾊﾟﾌﾞﾘｯｸ 
 ＊すでに申込み締切りました。 

・2016 年 12 月 3 日（土） 鎌倉ハイキング＆懇親会 
＊詳細は 10 月上旬に案内します。 

 

＜2017 年総会開催日程＞ 
・2017 年 6 月 3 日（土）15：00- 藤沢商工会館 
 

事前にご案内いたしますので、 
皆さんの積極的なご参加をお待ちしております。 
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